



Der singende «Sonnens»-Wirt erfreut die Zuhörer.

## Gehör und Gaumen gleichermaßen verwöhnt

LEUGGERN (hjm) – Am vergangenen Samstag hat im Restaurant Sonne ein besonderer Event stattgefunden. Mit bekannten Operetten- und Opernmelodien sowie einem feinen Viergangmenü sollten die Gäste des Wirtpaares *Michael* und *Karin Hauenstein-Birchmeier* verwöhnt werden. Für diesen Anlass hatte der Wirt die Sopranistin *Jacqueline Ott*, Mettmensstetten (ZH), und den Tenor *Guido Keller* aus Wil (SG) eingeladen. Den dritten Part bestritt *Michael Hauenstein* als Bassbariton-Sänger gleich selber. Am Klavier begleitete *Ivan Konsoulov* die drei Stimmvirtuosen. Dieser ist gleichzeitig auch der Gesangsausbilder der beiden Sänger.

Nach der Vorspeise eröffnete *Guido Keller* mit «Granada» den gesanglichen Teil. *Jacqueline Ott* liess die Zuhörer mit «Mein Liebeslied muss ein Walzer sein» ein erstes Mal auffhorchen. *Michael Hauenstein* erstaunte die Gäste mit

seiner schönen Stimme während des Vortrages von «In diesen heiligen Hallen». Nach dem Genuss einer schmackhaften Suppe wurden die Sinne der Zuhörer mit einigen Operettenmelodien von *Franz Lehár* wie «Freunde, das Leben ist lebenswert» und «Dein ist mein gan-



Die Hauptdarsteller: *Guido Keller*, *Jacqueline Ott* und *Michael Hauenstein*.

zes Herz» sowie von *Karl Millöcker* mit «Ach, ich hab sie ja nur auf die Schulter geküsst» verwöhnt. *Wirtin Karin Hauenstein* zeigte beim Hauptgang, dass sie dem hohen Niveau der Gesangskünstler mit ihren Kochkünsten in keiner Weise nachstand. Bekannte Arien aus den Opern von *Puccini* und *Verdi* erfüllten daraufhin den Speisesaal. Ob allein, im Duo oder im Trio, die Sänger wussten die Zuhörer mit ihrem Gesangsvolumen zu begeistern.

Nach einem herrlichen Dessert leitete das Lied «Sag beim Abschied leise Servus» zum Abschluss des gelungenen Abends über. Ein langer Applaus bezeugte der Sängerin, den Sängern und dem musikalischen Begleiter, dass dieser Abend dem Publikum bestens gefallen hat. Tipp für alle Operetten- und Opernfreunde: Diesen Samstag, 15. März, wird dieser Anlass wiederholt. Es hat noch wenige Plätze frei.